

Les 26 et 27 Novembre 2013 a eu lieu la vidange de l'étang des « terrasses » (4 hectares), le but était de faire un bilan du cheptel et de réajuster les espèces en présence dans le but de créer un étang carnassiers, brochets-perches pour la saison 2014.

Pescalis a pu bénéficier de l'aide de Jean-Noël RETAILLEAU (pisciculture du val de Gartempe) et des BTS du « lycée aquacole de Guérande » venus en nombre. Un grand merci à tous les participants.

La pêche des gros spécimens s'est déroulée sur 2 jours, elle a permis de recenser :

- 2 tonnes de carpes
- 203 kg de sandres les plus gros autour de 6kg
- Une vingtaine de blacks de 1kg pièce
- Une dizaine de brochets jusqu'à 80 cm.

La pêche des gros sujets étant effectuée, il reste le petit poisson à trier avant les travaux d'aménagements de postes à carnassiers, le rempoissonnement et la réouverture fin mars 2014.

L'Equipe de Pescalis